

El pasado 9 de julio

Caída en calle congelada deja a mujer con graves fracturas

- Constanza Vidal Araneda denuncia a la municipalidad por la falta de acción ante el peligroso hielo en las veredas.

El 9 de julio pasado, una grave caída en la calle José Miguel Carrera dejó a Constanza Vidal Araneda, de 35 años, con una fractura de tibia y peroné en una de esas piernas. Esto debido al hielo acumulado que se encontraba en las veredas en la mencionada fecha. La afectada perdió el equilibrio y se deslizó hacia la calle, donde quedó incapacitada por el dolor. Gracias a la ayuda de tres personas, fue trasladada primero a la clínica Red Salud y luego al Hospital Clínico de



A la hora del accidente, la calle José Miguel Carrera estaba cubierta de hielo.

Magallanes, donde aún espera

una operación que no se ha realizado.

La mujer relata cómo fue asistida por algunos transeúntes y una compañera, que la ayudaron a llegar a la sede del curso al cual ella se dirigía. Sin embargo, su mayor frustración proviene de la falta de respuesta por parte de las autoridades locales. La situación de hielo



Fotos: cedidas.

Constanza Vidal Araneda sufrió una fractura de tibia y peroné.

en las veredas, según ella, es un problema recurrente que la municipalidad no ha abordado adecuadamente, resultando en múltiples accidentes. "Me cuenta que no podía pararme debido al gran dolor", explicó Constanza, mientras seguía esperando atención médica.

El impacto de este accidente va más allá de las lesiones fi-

sicas sufridas, Constanza vio interrumpidos sus estudios y planes laborales, afectando su capacidad para sostenerse a sí misma y a su hijo. La situación económica y la incertidumbre sobre cuándo será operada añaden una cuota de angustia a su recuperación. Ella destaca que, aunque se activó un seguro para estudiantes, la cobertura ha sido insuficiente para el tratamiento que necesita, lo que la mantiene en un estado de espera y preocupación.

En busca de justicia y soluciones, Constanza consultó con un abogado y decidió hacer pública su situación. "Creo que la municipalidad es responsable porque fue la vereda y la calle las que estaban en malas condiciones", afirma. Precisa también que su caso no es aislado y que otros podrían haber sufrido accidentes similares sin denunciarlo. La falta de acción motivó a Constanza a considerar seriamente emprender acciones legales si no se toma ninguna medida para mejorar la seguridad en las calles.

ARCA
 HOGAR

Zona Franca - Punta Arenas

**iÚnete a nuestro
 equipo como
 Vendedor/a**

Estamos buscando vendedores dinámicos y motivados para unirse a nuestro equipo de trabajo.

Funciones:

- Experiencia previa en ventas retail.
- Habilidades de comunicación y capacidad para trabajar en equipo.
- Orientación al cliente.
- Horario Full Time.

Si cumples con los requisitos y estás interesado/a, envía tu curriculum al correo: seleccionmagallanes1@gmail.com

Ofrecemos un sueldo por sobre la media de mercado, además de beneficios y convenios.